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耳より情報のご紹介！！みらいほけんからのお知らせ

　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。
　石をいただきまして、せっかくだから土台を自作してみました。まずはホ
ームセンターに行き木材と塗料、紙やすり数種類を購入しました。それから
子供の彫刻刀を借りて気分は棟方志功ということで完成したのがこちらに
なります。初めて作ったわりには良いものができました。石も土台があるの
とないのではずいぶん印象が違ってきます
ね。聞いたところでは下田の実家の大沢あた
りは赤石が落ちているようです。伊豆は菖蒲
沢の海岸などもあります。忙しい日常を忘れ
て自然の中で石を探すというのはなかなか
乙な趣味じゃないかと思います。
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實石の窓

深澤です。

えびすの通信

ゆうチュ～ブ

進士さんのつぶやき

石を愛でる

皆さまに喜んでいただける
内容を配信しています！
ぜひご登録を
お願いいたします（ ω^^ ）

　過日、私の母校の沼津市立沼津高等学校の同窓会、求道会主催の月見遠足に参
加しました。高校時代は、夜中に富士宮のよく分からない山の中にバスで連れて行
かれ一晩中歩いた内容だったのですが、近年はOB会主体で近場を皆で歩いていま
す。今回は沼津中央公園から沼津港のびゅうお迄の川沿いに歩く素敵な遠足でし
た。見慣れた景色が夕暮れからこんなにきれいに見える
のを知らず沼津は良いところだと再認識できました。
　参加人数はそれほど多くはなかったのですが、現役
の中学生から70歳台の大先輩、恩師の方も参加され、
我 3々3期のメンバーが一番多く楽しい時間でした。同期
や恩師の方は市立卒業生の店で２次会迄参加され次
回の再会を誓いました。皆様も是非地元の良さをご確
認ください。

　新年を迎え、今年をどう楽しもうかと思案しているこの頃です。皆さんにおか
れましていかがでしょうか？ 素敵な１年であることお祈りいたします。 
　妻が今年の３月で完全退職します。定年退職後、臨時職員として勤めていま
したが、今後は専業主婦としての生活になります。 妻との会話で「ようやく勤め
が終わり、待ちに待った自由な日々が過ごせる」とワクワク顔。また「これから日
常をどう過ごすのか？」という心配顔。 「そういえば、二人でフリーになったら、
あちこち出かけようって言っていたわよね」「いつになったら、あなたはリタイ
ヤするの？」と妻。私も少しは憧れていた年金暮らしです
が、知人友人に聞くと「働けるうちは働いたほうが、絶対に
良い」というアドバイスが多いのです。
　皆さんのご意見は如何ですかね？いずれにしても、身体
は確実に老化してきています。お客様や、一緒に働いてい
る仲間に迷惑にならないようしたいものです。お客様の安
心安全のため、頑張りますね。

　昨年もみなさんにお世話になり、感謝しています。本年もみなさんにとって良
い一年でありますように。
　1歳の長男を外で遊ばせていて、目を離した隙に額から流血していたのを見
て焦ってしまった角田祐二です^ ！̂
　10月に長女の初めての運動会に行ってきたんですが、感謝感動でした。年少
さん達は『Happiness』という曲の踊りを披露したんですが、みんなしっかり踊れ
ていて、いっぱい練習したんだな～と感動したとともに、これを教える先生たち
はホントすごい！と思いました。40人くらいの3～4歳の園
児に、同じ目標に向かって指導してしっかりと目標達成さ
せているなんて、見習う事しかなかったです。そして長女い
わく、担当のノリコ先生は「いつも優しく笑顔」で大好きな
んだそうです。私もそんな存在になれるようにがんばりた
いと思いハッピーな気分になれました。デコ帽子を毎晩が
んばって作成してくれた妻にも感謝したいと思います♪

　みなさんこんにちは！新年あけましておめでとうございます。いかがお過ご
しでしょうか？
　前回水泳がダイエットに良いとして、海に行っておりましたが、水泳ダイエ
ットは挫折をしました…。もう何度目かもわかりません。なんでも３カ月続け
ば習慣になると言いますが、そもそも3日坊主にすらならない現状にネガテ
ィブになってしまいます…。ですが、やってない自分とやった自分では1日だ
けでも違うはず！と信じて今度は通勤を車か
ら自転車に変えてダイエットだ！ということで
自転車を買ってみました。下田の街で自転車
に乗っている私が見かけたら「お、まだ続けて
いる！」と思ってもらえればうれしいです！…今
度は続くといいなぁ…。

　明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。
　今回は、進士家に来て3年目を迎えた柴犬のサクラ（３歳になったばかり
の女の子）をご紹介したいと思います。
　柴犬と言えば黒や茶色が定番かと思いますが、我が家の柴犬は黒と茶と
白が入り混じった、少し珍しい毛色をしています。
お散歩が大好きで外に出たがるのですが、連れて
行ってもすぐに家に帰りたがってしまうインドア派
だったりします。お散歩中に他のワンちゃんに行き
会うと、私の後ろに隠れてしまう、なんて内気なと
ころもとっても可愛いです。寒い日が続きますが、
サクラとのお散歩これからも楽しみたいと思いま
す！
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エンディングノートに世代は関係ない
終わりを意識することはより良く生きることにつながる

title

『エンディングノート』ってご存じですか？
　名前は知っていても実際に中身を見たことがない方は多いのではな

いでしょうか。エンディングノートは、自分の最期に備えるだけでなく今の

自分を見つめることにも役立ちます。

　エンディングノートとは、自分自身について書き綴ることから始まります。名前、生年月日などの

基本情報から、思い出の映画や好きな曲。これからやっておきたい事を書いてみるのも良いです

し、大切な人へのメッセージや、誰に何を残したいかを考える良い機会にもなります。さらに今受

けている医療の状況や、望む医療措置。どんな葬儀を望むか、また財産の一覧とそれを扱う金融

機関などの情報も書き込むことができます。

　死は誰にでも訪れるものです。エンディングノ

ートを書くことは、自分の人生をより良く生きよ

うという意志を固めることにもつながると思いま

す。これを機に、エンディングノートを作成してみ

てはいかがでしょうか？

認知症ってどんな病気？title

　“怖い”、“なったら最後”、“すぐに介護が必要”・・・そんなイメージがあるかもしれませんが、実

は必ずしもそうではありません。認知症とは、脳の病気や障害など様々な原因により認知機能が

低下してしまい、日常生活全般に支障がでてくる状態をいいます。自分や家族が認知症なので

は？と不安を抱える方も増えているかと思いますが、認知症は早期発見と正しい理解があれば、

必要以上に恐れることなくしっかりと向き合う事ができ、予防・早期発見・援助につなげることが

できます。

　NTTコミュニケーションズさんが運営している【脳の健康チェックフリーダイヤル】は、認知機

能の変化をその場ですぐにカンタンに検知し、早期の医療機関受診・診断が可能となるように、

発話内容（年齢/日付）と声の質を元に、AIが脳の健康度合を測定することができるサービスで

す。電話の声だけでAIが判定してくれるなんてす

ごいですね。詳しくはNTTコミュニケーションズ 

【脳の健康チェックフリーダイヤル】のホームペー

ジをご覧ください。

「認知症」というと、どんなイメージをお持ちでしょうか？「認知症」というと、どんなイメージをお持ちでしょうか？


